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Résumé

Actuellement les conflits du travail, présentent un frein énorme, a la mise en ceuvre des
objectifs et politiques de santé proscrit par les établissements de santé en Algeérie, ils
entrainent une importante dégradation, des services dans le cadre des soins offert a nos
citoyens. le but de cette étude est de souligner la réalité de ce phénomene social et
organisationnel bien marquée dans nos établissements hospitalier, ce qui nos mene a la
recherche des causes et insiste sur [’attitude individuelle et collectives des conflits de travail,
ainsi que sur les mécanismes et modalités permettant leur reglement sans oublier de signaler
le role de la section syndicale des travailleurs, en vue de solutionner les problémes de ce
conflit social.

Mots clés : conflit , établissement de santé , prestation de santé , gréve , syndicat .

Abstract

Labor conflicts representing today the essential obstacles against accomplishment the
objectives and health politics in putting by Algerian health establishment , in addition to that
this increasing the quality of essential health services witch is providing to our people , The
objective of our study is to know more about the reality of this social and organizational
phenomena presenting in our national health establishment , in order to know the causes of
labors conflicts with his individuals and collective effects on the one hand , also the
mechanisms and methods in the settlement of labor conflicts with the role of health
establishment syndicate .

Keywords : conflict , health establishment , health service, strike, syndicate .
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